
事務所を設置し、旧出⼊⼝（⺠家側）を施錠したことによっ
て、不便になった。

⺠家側に新たに門扉を設置し、歩⾏者についてはそちらからも
出⼊り可能となる予定です。

これまで中学校の部活動として利用していたが、指定管理者の
自主事業によりコートの予約が取りずらくなっている。

学校からの聞取りによると、部活動ではなく自主練習というこ
とであったが、市内中学校テニス部の部活動促進のため、平日
の夕方の時間帯に部活動での利用枠を設ける予定です。詳細に
ついては現在、指定管理者と市側で調整中です。

浦添市⺠テニスコート利用者説明会で出た市⺠からのご意⾒への対応について（回答表）

令和2年11月30日

1

2

3

ご 意 ⾒（市 ⺠） 回 答（市 側）

高齢者料金を設ける予定はあるのか。
高齢者料金については今後設定する予定ですが、詳細について
は現在、指定管理者と市側で調整中です。


